

Directora del Hospital de Rengo se refiere a la importancia de contar con un recinto de alta complejidad

FERNANDO ÁVILA F.

En ediciones anteriores, le contamos sobre el mega proyecto que a fines de este año 2025 se comenzará a construir en la comuna de Rengo, el anhelado nuevo hospital, que pasará de mediana a alta complejidad, creciendo en especialidades y, transformándose en un centro de referencia para la microárea de la Carretera de la Fruta, pero también para toda la región de O'Higgins.

La obra trae como complemento la ampliación del eje Avenida Alonso de Ercilla con República de Hungría, con una inversión del Gobierno Regional de aproximadamente 13 mil millones de pesos.

El Ministerio de Obras Públicas, a través de la Dirección General de Concesiones, es la unidad técnica del proyecto de casi 68 mil metros cuadrados, estando actualmente en la etapa de diseño, esperándose que el último trimestre de este año se pueda instalar la primera piedra.

Margarita Yercic Bravo, di-

rectora del Hospital de Rengo, adujo que actualmente la población ha ido creciendo, lo que se evidencia en que el recinto asistencial actual haya quedado "chico", por lo que la nueva obra vendrá a entregar atención de salud con altos estándares de calidad, ofrecer otras prestaciones que hoy no se tienen, equipamiento de alta resolutivez, así como aumentar el equipamiento con el que hoy en día se cuenta. Agregó que para la población de Rengo y la microárea será un impacto muy importante, al contar con un segundo hospital de alta complejidad.

Actualmente la directora adujo que se cuenta con un recinto de mediana complejidad, muy resolutivo, con algunas áreas que no están adecuadas para las prestaciones, pero con un equipo muy productivo, el que está esperanzado que este proyecto vea la luz a la brevedad posible, con un evidente cambio para toda la unidad hospitalaria, quienes podrán entregar sus atenciones de salud en un lugar adecuado, mejorando el ambiente laboral, así como mantener y atraer talento, con el fin de convertirse en referente de la red asistencial. 



La directora del recinto asistencial destacó la importancia que tendrá esta obra para la comuna y la región.

